

Neues Internetprojekt „Pink Kids“



Wenn die Mutter an Brustkrebs erkrankt, sind die Kinder von der Situation immer mitbetroffen. Bislang hatten Jugendliche zwischen 14 und 21 Jahren in einer solchen Lage nur begrenzt Anlaufstellen für ihre Fragen, Sorgen und Ängste. PINK KIDS ist eine neue Informations- und Kommunikationsplattform im Internet, auf der Jugendliche anderen Jugendlichen mit ihren Erfahrungen sowie Kontakten zu

Experten helfen. Das Redaktionsteam der PINK KIDS besteht aus 11 Jugendlichen, die die Situation erleben oder erlebt haben, dass die eigene Mutter Brustkrebs hat. Die meisten von ihnen haben leider ihre Mutter durch die Krankheit verloren. Projektseite: www.pink-kids.de.

